



イメージ画像＝平昌五輪 日本代表選手

第31号03月は田中が担当します。

三寒四温の季節で、暖かい春は、もう目の前ですね。

今年は大きな世界祭典が2つ有り、冬季オリンピックにサッカーワールドカップ、すでに、冬季オリンピックは終わりましたが、日本代表選手の中には、4年の間で怪我との戦いの選手もいて、乗り越えた感動で涙しました。そして、日本歴史的快挙で、最高メダル数獲得で大活躍でしたね。冬季パラリンピックも始まり、サッカーワールドカップでも、選手の活躍に感動したいですね。

《問題解決と再発防止のやり方》

仕事のミスは合ってはいけないのですが、ミスした時の解決改善と再発防止策を学びに、公益社団法人大阪府工業協会主催「なぜなぜ分析」のセミナーを受講して来ました。

参加者は多く、生産管理担当者が大半でした。一部は製造担当者の方も参加されていました。

最初はテキストを見ながら進み、思想論（発想思考法、自由連想法、強制連想法）の説明から始まり、思想に関しては、難しく理解できませんでした。そして、なぜなぜという分析の進行の本題に入り、物事の思い込んだ考えからではなく、別の色んな発想角度と別のアイデアの発想を出しながら、人の意見発想交流から問題解決、対策を進行して行くのだと学びました。また、演習も有り、グループで分かれ業種の違う方と実際の仮演習問題を、グループで発想案を出し合いました。意見交換もありましたので、深みが有るセミナーでした。

《INTER MOLD2018 に出展します！》

2018年4月18日～21日に開催される『INTER MOLD2018』に出展いたします。

今年の開催場はインテックス大阪です。弊社が加入している、「一般財団法人日本金型工業会」のブース内の一画になります。初出展から数えて4回目になり、初回に比べて少しは慣れましたが、業務の合間に準備するためバタバタと、あっという間に当日を迎えています。是非、皆さまのご来場をお待ちしております。

